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安七炫北京开唱
安七炫演唱会7月24日在北京五棵松体育场举行。张力尹、申胜勋作为嘉宾到场助阵。安七炫

现场演唱了多首中文歌曲，其中翻唱了林宥嘉的《说谎》，而这首歌安七炫也很希望能改成韩文演唱。

周渝民（仔仔）与大S热恋时，仔仔入

住大S家，虽屡传好事将近，最后仍分手。

日前，仔仔在接受陶晶莹的访问时，透露

“女强男弱”，就是当年两人分手的主因。

节目谈到男星谈恋爱比较没有压力，

仔仔却有感而发：“错了！怎么可能 (没

有)！我的上一段恋情告诉我一件事情，男

生就是有压力，第一个就是男女之间金钱

的压力。”此话不禁让人联想到他与大S

“女强男弱”的恋情。

仔仔说，男生天生要把家里重责

大任扛在肩上，赚钱能力一定要比女

生强，“如果男生赚钱能力比女生弱，

或是相当的时候，第一，在这个家族

里，没有地位说任何话；第二，自己会

想去多赚点钱，可能要牺牲原则去赚一

些原本不想赚的钱。我觉得男人的压

力还满重的。”

黎姿诞下双胞女

黎姿预产期为八月，但决定择吉日

于7月24日剖腹产婴，顺利产下一对双

胞胎女婴，母女平安。在黎姿生产后，马

廷强迫不及待第一时间到医院外，向媒

体公布喜讯。7 月 24 日晚上九时二十

分，马廷强面带笑容出来告知媒体，表示

黎姿刚刚诞下一对双胞胎女婴，大女重

六磅多，小女重三磅多，暂时未起名，都

以姐姐和妹妹来称呼。他又表示黎姿现

在很开心，不过很累，陆续会有很多亲友

来探望。问到双胞胎女婴样子像谁多

一点？马廷强表示两个都像，不过最重

要是大家都平安。

田亮：作 为 演

员，我可能会拍

一部功夫电影。

可能是运动员

出 身 ，所 以 一

直以来，我都有

很深的“功夫情

结”，希望可以成

为像成龙、李连

杰一样的功夫

巨星。（谈起叶

一茜）我们遇

到困难，经常会

一起沟通解决，从而重

新发现彼此身上的优点，也会更懂珍

惜。我越来越觉得叶一茜是个可以打

100分的妻子。

海岩：其实我不算娱乐圈的人，我应

该是旅游圈的人。可能我有些作品在娱

乐圈，和娱乐圈的朋友也厮混得很近，

但即使他们看我，也当另类来看的。因

为我的主业根本不是这个，我的个人气

质不像娱乐圈的人。“宁带千军万马，不

带文艺杂耍”，跟娱乐圈的人打交道特

难，相比之下，饭店一万多人更好管。

为什么我之前不愿意接受采访呢，我觉

得自己是幕后的，干吗非让我上台前？

而且每次我在媒体上露面，我的小说销

量就下降一成，所谓的“见光死”就是这

个意思吧。所以我还是跟娱乐圈保持一

定距离吧。

河莉秀表示自己最喜欢的中国歌手

是哥哥张国荣：我们那个年代看得最多

的就是张国荣，对他的记忆非常深刻，而

且在韩国张国荣算得上是最有名的中国

艺人。

同意赵敏的爱情观

面对《倚天屠龙记》中赵敏的痴心不

悔，安以轩表示了赞同：“目前来讲，我还是

赞同赵敏对待感情的态度的。”因为安以轩

觉得自己饰演赵敏时已经亲身经历过了赵

敏的感受：“我比任何人都能理解赵敏内心

的感觉。”虽然能理解赵敏的爱情观，但是

安以轩还是坦言：“我相信我喜欢的男孩子

对待爱情和人情的方式肯定和张无忌的处

理方式方法不同！”

安以轩的合作对象中，最让观众印象

深刻的就是《仙剑奇侠传》中的胡歌和新

《倚天屠龙记》中的邓超了，对此安以轩笑

着说：“他们两个都超赞的，演技好，人又

好，不仅和他们一起拍戏很有默契，平时一

起交流的时候也很舒服。”

张纪中是一个可爱的小老头

剧中繁重的武戏对安以轩来说是个挑

战：“我的心脏不是很好，但是为了演好这

个角色要练习长时间的跑步。”

但张纪中导演对安以轩的“特殊”照顾

让她至今难忘：“我记得那次过春节，张导

不允许剧组的人请假，可是我在家的习惯

是春节必须和家里人一起过，最后张导还

是给了我七天假期。”在安以轩的眼中，张

纪中导演并不像外面所说的那样凶：“他从

来没有骂过我，在剧组很多事情还亲力亲

为。在得知我心脏不好以后，还专门陪我

慢跑。张纪中导演其实就是一个可爱的小

老头。”

留声机

皮特&朱莉：写我们分手

你是要付出代价的
好莱坞明星情侣布拉德·皮特和安吉

丽娜·朱莉，因不满英国流行小报《世界新

闻》今年初发布两人分手的不实报道而将

其告上法庭。日前，英国伦敦最高法庭裁

定，皮特和朱莉赢得诉讼，并获得巨额赔

偿。

据英国媒体近日报道，《世界新闻》1

月24日头版以“皮特和朱莉到头了”为题，

报道两人即将分手的消息，并称皮特和朱

莉2009年 12月曾造访律师，就财产分配

和孩子抚养权达成协议。皮特和朱莉曾

要求《世界新闻》为其不实报道公开道歉，

但未能成功，遂将其告上法庭。

皮特和朱莉的律师说，《世界新闻》现

已承认报道“不属实”，其报道所涉及的那

名律师也发表声明称从未同皮特和朱莉

会谈过。《世界新闻》表示，尽管其报

道并无恶意，但缺乏证据，因

此决定向皮特和朱莉公开道

歉，并赔偿他们的法律费用

和损失。英国媒体没有透露

具体赔偿金额，仅称皮特和

朱莉决定将这笔赔偿金捐

给他们的慈善机构朱莉·皮

特基金会。

作为好莱坞炙手可热

的一线明星，皮特和朱莉的

恋情及他们的日常生活一直

备受关注。两人目前共有6

个孩子，除亲生的一子二女

外，还有从柬埔寨、越南和埃塞

俄比亚领养的二子一女。

仔仔&大S：我们分手：是因为女强男弱

安以轩：我的男友肯定不像张无忌
台湾美女安以轩在新《倚天屠龙记》中再次以“打女”形象和观众见面，相比于曾经

让观众熟悉的“林月如”，安以轩在新剧中饰演的赵敏是一个更加有主见，敢爱敢恨的

聪明女子，出演这样的角色，安以轩直言：“同意赵敏的爱情观。” 记者 吴笑文

星报讯（记者 吴笑文） 今年5月

28日，由安徽省委宣传部和省文化厅、省

广电局共同主办的“江淮情”大型慰问演

出活动在安徽省亳州市举行，当时万余名

群众观看了演出，这也是该团迄今为止的

第19场演出。虽然过了快两个月的时间，

不少群众在接受记者采访时表示 ，那些

艺术家们真情的演出仍历历在目。

6年来的演出，有时也会遇到大雪严

寒或者烈日酷暑的恶劣天气，却始终没有

挡住群众的热情。许多观众说，感谢“江

淮情”艺术团送来了精美的文化食粮。

不仅观众喜欢“江淮情”艺术团的演

出，参加“江淮情”演出的文艺工作者也认

为，参加慰问演出是一次难忘的人生经

历。著名编剧侯露在六安采风时，听说了

30名共产党员用六根绳子救了300名群

众的感人事迹后，立即和同事投入创作，

编排出了情景歌舞《大浪丰碑》。“江淮情”

演出的总导演汪亚琳说：“由于时间仓促，

我们对节目不是很满意。但没想到演出

时反响强烈，特别是听到女演员说‘我骄

傲、我自豪，我是矿工的妻子时’，全场掌

声雷动。我觉得艺术不能脱离人民群众，

当他们看到台上的节目在演绎自己的生

活，表现身边的事情时，就会很快被吸引，

被感动。”为辉煌的业绩喝彩，为盛世江淮

放歌，为安徽崛起呐喊，“江淮情”艺术团

奏响的恢宏而壮丽的旋律，将继续在江淮

大地上回响，温暖着安徽人民的心。

安徽人民的"心连心"
——“江淮情”大型慰问演出发展历程综述（三）


